
Pièces 3 Pièces

Superficie 63 m²

Référence C-2500

Prix 255 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice pessicart - a quelques minutes en voiture de la libération et du centre-ville. Au

sein d'une copropriété sécurisée et bien entretenue datant des années 2000 avec

piscine. Appartement 3 pièces de 64m² composé d'un séjour avec cuisine donnant

sur une terrasse exposée ouest, de 2 chambres, ainsi que d'une salle de bain avec

wc séparés.  Appartement  en bon état  avec double  vitragevendu avec un parking

en sous-sol.

Nice pessicart - a few minutes by car from the liberation and the city center. On a

secure  and  well-maintained  condominium  dating  from  the  2000s  with  swimming

pool.2  bedroom  apartment  of  64sqm.  It  consists  of  a  living  room  with  opening

kitchen,  a  terrace facing west,  2  bedrooms,  as  well  as  a  bathroom with  separate

wc.  Apartment  in  good condition  (refreshment  work  needed in  the  bathroom and

wall). Sold with underground parking.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE
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